
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142**

1. *Previenen Firman ISSSTE y CECA convenio*

(nnc.mx)

Nayarit.- Para tratar derechohabientes que padezcan una adicción, la Delegación Estatal del ISSSTE y el Consejo Estatal contra las Adicciones (CECA) firmaron un convenio de colaboración para trabajar de manera conjunta.

El objetivo es promover acciones para la atención de adicciones, por parte del CECA participo la directora Eunice Jesabel Gallegos y en el ISSSTE el subdelegado Héctor Padilla García.

***Recuperado el 22 de julio de 2016 de:
<https://www.nnc.mx/portada/1469138260.php>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142**

2. Previenen adicciones en jóvenes

(latarde.com.mx)

Autoridades del Centro de Atención a la Juventud de la Secretaría de Salud dieron inicio al campamento de verano para jóvenes y niños, con el objetivo de prevenir adicciones y violencia.

La actividad entre los chicos fue denominada Tiempos de Aventura, en donde se les enseña a desarrollar habilidades para afrontar los problemas de la vida cotidiana y a tomar decisiones para prevenir el consumo de sustancias adictivas.

Un total de 22 adolescentes entre las edades de 12 a 17 años y 20 niños de 6 a 11 años, participarán durante la semana en diferentes dinámicas y juegos motivadores.

Entre los temas que se retoman en el campamento para los chicos son el uso de tiempo libre, comunicación con sus familiares, autoestima, manejo del estrés, solución de conflictos y motivación familiar.

***Recuperado el 22 de julio de 2016 de:
<http://www.latarde.com.mx/previenenadiccionesenjovenes-238861.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142

3. Implementa Gobierno de Tampico programa para prevenir adicciones y la violencia en jóvenes

(elcinco.mx/)

Implementado diversas estrategias para combatir la violencia al interior de los planteles escolares, con la aplicación de diversos programas encaminados a reestructurar desde las nuevas generaciones el tejido social, trabaja el Gobierno de Tampico a través de la Dirección de Prevención del Delito, las dependencias municipales de Ecología, Educación y el Sistema DIF, en coordinación con la Policía Federal División Gendarmería, unificando esfuerzos autoridades y sociedad en general.

Teniendo como propósito erradicar al cien por ciento el bullying, así como las adicciones y malas conductas entre los niños y jóvenes, la administración del alcalde Gustavo Torres Salinas impulsa el programa “Te respeto, me respetas, nos respetamos” impartido en diez instituciones educativas en el transcurso del presente año, beneficiando con ello a la población estudiantil e incluso a padres de familia mediante platicas de concientización sobre esta problemática.

Mediante este esquema se abordan los siguientes temas: Campaña Contra la Violencia, Manejo Responsable de Redes Sociales, Acoso Escolar y Bullying, Prevención del Delito y las Adicciones, La Familia con Valores, Equidad de Género y Educación del Medio Ambiente; beneficiando a escuelas de nivel básico y medio superior tales como: Escuela Secundaria Federalizada Número 2, Tirso Saldívar; Escuela Secundaria General Número 6, Ignacio Ramírez; Escuela Secundaria Número 5, Carolina Balboa Gojon; CETIS Número 22; COBAT Número 4; CONALEP Tampico; COBAT Número 15; Escuela Primaria

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142**

Licenciado Álvaro Gálvez y Fuentes; Primaria Juana de Asbaje; y Escuela Secundaria General Número 8, Rigoberto Mireles.

***Recuperado el 22 de julio de 2016 de:
<http://elcinco.mx/noticias/municipios/2016/07/21/implementa-gobierno-tampico-programa-prevenir-adicciones-la-violencia-en-jovenes/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142

4. Población infantil, en riesgo de adicciones

(sipse.com/)

CANCÚN, Q. Roo.- Tras un tamizaje para detectar si los niños entre 10 y 14 años son propensos a ser adictos por el entorno en el que viven, la UNEME-CAPA Centro de Adicciones encontró que en las escuelas privadas 12% de sus alumnos está en riesgo, mientras que en las públicas, 8%.

Personal de dicho Centro de Adicciones, en este año escolar que terminó, tomó una muestra de dos mil alumnos en seis escuelas, tres privadas y tres públicas, en las que midieron el estado de vulnerabilidad en que se encuentran los niños y adolescentes por la violencia, agresión, bullying, tristeza, melancolía, soledad, depresión, entre otros factores ambientales.

Recuperado el 22 de julio de 2016 de:
<http://sipse.com/novedades/poblacion-infantil-en-riesgo-de-adicciones-214685.html>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142

5. Refuerzan autoestima y prevención en niños y jóvenes

(elheraldodesaltillo.mx/)

Saltillo.- Esta semana dieron inicio una serie de actividades dedicadas a niños, niñas y adolescentes de Ramos Arizpe, en donde se tiene como objetivo, reforzar la autoestima de cada uno de ellos, para garantizar la prevención de problemas sociales y psicológicos.

“Estas actividades son de suma importancia, ya que estamos tratando temas de autoestima, acoso escolar, valores y además estamos hablando de la adicciones al alcohol y al tabaco para que sepan cuáles son los daños que se pueden ocasionar”, comentó la directora del Instituto Municipal de la Juventud, Alicia Ramos Aguilar.

Afirmó que es importante analizar las causas por las que los adolescentes están inmersos en problemas con estas sustancias, razón por la cual, dentro de estas actividades, se encuentran profundizando en la autoestima.

Recuperado el 22 de julio de 2016 de:
<http://elheraldodesaltillo.mx/2016/07/21/refuerzan-autoestima-y-prevencion-en-ninos-y-jovenes/>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 22 de julio de 2016.
Número 142**

6. Alarmante aumento de 40% de jóvenes y niños adictos a drogas

(elsoldemexico.com.mx)

Gustavo Parra Noriega, presidente del Patronato de los Centros de Integración Juvenil (CIJ), afirmó ayer que los casos de jóvenes adictos se incrementa en esa institución, entre un 30 y 40 por ciento, pues ahora el inicio de consumo es a los nueve años de edad; “niños de cuarto, quinto y sexto de primaria, por el problema de desintegración familiar”.

Además, se incrementa el consumo de la marihuana, pues al bajar la percepción de riesgo, se ha elevado el consumo de este enervante en un 25 por ciento, cuando el año pasado era del 20 por ciento.

Parra Noriega dijo que los 10 CIJ en el Estado de México han redoblado esfuerzos para estrechar el trabajo con las autoridades municipales, estatales y federales. “Ha crecido el consumo de las personas que consumen mariguana hasta en un 25 por ciento, esto representa un aumento en este año del cinco por ciento, en comparación con el año pasado, de acuerdo a las estadísticas”, resaltó.

El número de personas que fueron atendidas en hospitalización de los centros, fueron 175 y en consulta externa, con familiares y pacientes alrededor de 700.

***Recuperado el 22 de julio de 2016 de:
<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/354040-alarmante-aumento-de-40-de-jovenes-y-ninos-adictos-a-drogas>***